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■天下体育

青年报记者 蔡创

本报讯 本周六，申花将迎来间
歇期前的最后一个主场比赛，尽管队
中几名前锋依然无法复出，但主教练
吴金贵并不担心球队的攻击力，“虽
然有主力队员受伤，但今年我们只有
3场比赛没有进球，所以我们还是会
坚持这种打法。”显然对于主场取胜，
吴指导很有信心。

在昨天的训练中，上场比赛中拉
伤的秦升和莫雷诺依然没有出现在
球队的合练中，能否赶上周六的比赛
依然还是个未知数，“这几天我们也
在积极地对他们进行观察，目前还是
恢复得不错，但能不能达到比赛的要
求，还要看队医的进一步反馈。”

除此之外，像曹赟定、毛剑卿等

伤员基本是无法赶上间歇期前的最
后两场比赛了，“像曹赟定、朱建荣以
及毛剑卿 ，其实他们是可以投入训
练了，但我们担心他们如果急着复出
训练，会对之后产生影响，所以不想
冒这个险，因为两场比赛之后有一个
7周的间歇期。”

尽管锋线队员依然无法及时复
出，但吴金贵显然并不担心球队的进
攻，“其实在之前的所有的正式比赛
中，我们只有3场比赛没有进球，其他
比赛都有，这足以证明我们在攻击线
上还是有一定的能力的，尽管有主力
队员受伤，但基本还是每场比赛都有
进球，所以我们还是会坚持这种打法，
争取让每个队员都发挥最大的作用。”

作为目前队中仅剩的一名正印中
锋，高迪无疑将要承担起更多的责任，

好在他目前状态不错，在上轮联赛中
刚刚打进了一球，而在之前的一场足
协杯比赛中，同样有进球入账，对于自
己肩上的责任，高迪了然于胸，“如果
有上场的机会，我会努力为球队奔跑，
即使我不能进球，也希望能给球队赢
得胜利。目前中超前锋都是外援当
道，作为本土球员有一定的压力，但我
们会为取得胜利而拼尽全力。”

虽然还有两轮才进入间歇期，但
申花寻找一名外援前锋的脚步已经
迈出，“我们根据球队的情况，尤其是
在马丁斯伤了后，我们都在商量该如
何去找这么一个球员，但我们也不会
冒很大的风险，而且现在中超也有引
援的限制，我们肯定会找实用的外
援，而不是一定要找大牌，现在初步
已经有方向了。”

13年来
保罗终于杀进西决

本报讯 记者 张逸麟 无论从实
力还是个人荣誉上，克里斯·保罗都
是当今联盟最顶级的控卫之一，即便
在NBA历史上都排得上号，然而在加
入联盟的前12个赛季中，保罗从未
跻身过分区决赛，这不仅是他个人的
遗憾，也成了联盟中的著名段子。不
过北京时间昨天早晨火箭与爵士系
列赛第5场比赛中，保罗不仅实现了
西决之梦，更是在哈登因感冒而状态
不佳的情况下，以季后赛生涯单场最
高的41分表现，率领火箭迈过了顽
强的爵士。“他把我们扛在了自己的
背上。”搭档哈登这样说道。

爵士可以说是联盟中最坚韧顽
强的球队之一，卢比奥、艾克萨姆先
后受伤，新秀米切尔独挑大梁，英格
尔斯、伯克、罗伊斯·奥尼尔纷纷挺身
而出。昨天的第5战，火箭带着8分
的优势领先结束半场，但第三节米切
尔突然发威，单节砍下22分，吹响了
爵士反扑的号角。第四节米切尔也
因伤退场，可英格尔斯、奥尼尔在绝
境中顽强抵抗，始终没有放弃希望。
然而火箭还是有能接管比赛的那个
人——保罗。

保罗在第四节完成了神奇的发
挥，无论是外线三分还是拿手的中投
几乎弹无虚发。“他让我们闪开，他说

‘我来搞定’，然后他就做到了，”火箭
核心哈登连球都摸不到，但他无比信
任保罗，这一刻保罗可以说凭借一己
之力扑灭了爵士最后的希望，这一夜
他是“圣保罗”。

41分、10投8中的三分球，还有
10次助攻，保罗依靠自己的实力圆
了西决之梦，同时也让火箭尽快结束
了这个系列赛。在火箭主帅德安东
尼眼里，保罗的饥渴与冷静堪称完
美，“当我们露出疲惫，需要重振士气
的时候，克里斯将所有人召集起来，
他说‘疲惫只是一种心理状态’，他一
直在大喊大叫，激励球队的士气，有
他在真的很幸运。”

然而保罗的梦想远不止西部决
赛，他也不认为现在是庆祝的时候，

“我一点都没有放松的意思，谁只是为
了晋级分区决赛而打球的呢？我们还
要再赢8场比赛，我们仍然有很多工作
要做。”金州勇士，乃至总冠军才是保
罗的目标，来到火箭后，他就直言：“如
果不是为了击败勇士，那么我们到底
是在干吗呢？”现在，是时候了。

金州勇士昨天也以4：1的总比
分淘汰了鹈鹕，两支联盟中最炙手可
热的球队顺利会师西部决赛，担任
TNT解说的奥尼尔直言：“全世界都
在等待火箭与勇士的对决”，北京时
间5月15日，西部决赛将正式打响，
哈登、库里、杜兰特、保罗、汤普森
……这一系列巨星的碰撞让球迷望
眼欲穿。

青年报记者 张逸麟

本报讯 没有核心之一的胡尔
克，又是客场作战，昨天面对鹿岛鹿
角时，上港主帅佩雷拉选择了相对保
守的战术，然而这个战术最终的效果
完全失败，颜骏凌的十指关被对手3
次洞穿，这也是上港本赛季单场丢球
最多的一场。上港下半场大举压上
猛攻，好在埃尔克森扳回一球，而1：
3的比分也已经把上港逼入绝境，一
周后回到主场，上港需要一场绝地反
扑。

在小组赛客场对垒川崎前锋时，
上港凭借着极具整体性的防守以1：
0全身而退，昨天佩雷拉如法炮制摆
出防守姿态，吕文君和武磊两个边路
回收很深，也阻止了鹿岛的绝大部分
地面渗透。可惜这一次佩雷拉的战
术失败了，毕竟这个战术需要两个支
撑点，一是不能犯错，二是要一定的
运气，而昨晚上港这两点都没有。

阵地战虽然难以撕开上港防线，
但鹿岛鹿角却凭借角球获得了机会，
上半场鹿岛一次角球发到中路的人
堆里，乱战中球弹到吕文君身上后变
向飞向球门，虽然颜骏凌极限扑救将
球捞出，但门前的铃木优磨补射破
门。而到了下半场又是鹿岛鹿角一
次威胁并不大的角球，前点的艾哈迈

多夫在无人争顶的情况下将球“摆
渡”给了对方的西大伍，这一次颜骏
凌也无从反应，目送对方再次破门。

两个并不是绝对机会的角球，就
制造了2个进球，可以说上港的防线
在瞬间出现了慌乱，如果争顶球员对
球的判断再好一些，如果第一个球颜
骏凌能够出击，如果没有轻易破坏球
给了对手这么多角球和边线球的机
会，也许形势会完全不同。但这两个
进球完全打乱了佩雷拉后发制人的
部署，上港不得不全力压上猛攻，下
半场的一段时间里，上港连续在对方
禁区获得了7次角球机会，可惜都无
功而返，反倒是被对手抓住反击机
会，在铃木优磨的压制下，于海误摆
乌龙造成了第3个丢球。

“我们犯了三个错误。”佩雷拉赛
后谈到丢球时说，“下场比赛如果我
们不会犯今天防守上的错的话，我们
可以打好比赛，取得晋级。”确实上港
的后防线已经连续多场不在状态，总
是让对手抓住那些不是机会的机
会。赛前上港发布的海报题为“角
力”，全场上港拥有12个角球却没能
换来进球，对方7个角球就打进2个，
在“角力”中不敌对手，就是因为上港
犯的错比对手多得多。

当然上港也缺少一些运气和公
正的判罚，比如西大伍第二个进球之

前有手球的行为，这种球即便是无意
的也应该判罚无效，但当值主裁却没
有注意到。于海的乌龙球铃木优磨
也有压人犯规的嫌疑，同样没有吹
罚。糟糕的运气还体现在上港的进
攻端，武磊下半场曾有一次抢断后的
射门击中了立柱，奥斯卡的角球在对
方门将扑救后击中了横梁。即便运
气不佳，上港依然在比赛的最后30
分钟完全压制了鹿岛，埃尔克森接到
于海机敏的分球为上港扳回一球，武
磊在最后时刻还有机会再次迫近比
分，可惜他将近在咫尺的射门打飞。

从实力而言，即便没有胡尔克，
上港依然高出鹿岛不少，而一周后回
到主场，上港必须以一场2：0，或者3
球以上的胜利来拼得出线机会。佩
雷拉赛后承认，球队上半场在进攻和
防守方面策略上都存在一些问题。
回到主场，上港必须打出更强的气
势，抓住更多的机会，以及在全力进
攻时后防线也要少犯昨天这样的错
误。

当然高效的攻防必须建立在上
港足够的体能储备上，而明显上港目
前处于疲劳期，为了下周亚冠的背水
一战，佩雷拉需要在战略上作出应
对。那么本周末客场对阵贵州恒丰
的比赛，佩雷拉会作出调整吗？还是
继续以疲惫之师去硬扛？

持续低迷持续低迷
上港亚冠告急上港亚冠告急

申花前锋“荒”？吴金贵并不慌

俄罗斯足协
被国际足联罚款

由于俄罗斯球迷在与法国队的
友谊赛中对法国队员有种族歧视的
言行，国际足联日前对俄罗斯足协处
以 3 万瑞士法郎（1 瑞士法郎约合
6.35元人民币）的罚款。

在3月27日法国队3：1击败俄
罗斯的比赛中，包括博格巴在内的法
国队球员遭受到俄罗斯球迷的种族
歧视言行攻击。而比赛场地圣彼得
堡球场将在世界杯期间举行7场比
赛，巴西、尼日利亚等球队都会在此
比赛。 据新华社电

埃尔克森的进球为次回合保留了一丝悬念。


